

Vos questions / nos réponses

MERE D'UN FILS DE 30 ANS QUI PREND DU CANNABIS DEPUIS L'AGE DE 18 ANS

Par [Profil supprimé](#) Postée le 13/01/2012 07:15

BONJOUR

MALGRE TOUTES LES ARTICLES CONCERNANT LE CANNABIS QUE JE LUI IMPRIME POUR QU'IL SE RENDE COMPTE DES MEFAITS DU CANNABIS, IL NE LES LIE PAS ET ME DIT QU'IL PEUT S'ARRETER QUAND IL VEUT. MAIS IL RECOMMENCE TOUJOURS ET NE VEUT PAS CONSULTER UN SPECIALISTE. IL EST FRAGILE PSYCHOLOGIQUEMENT COMME MOI CAR JE SUIS SUIVIE EN PSYCHIATRIE DEPUIS L'AGE DE 25 ANS ET IL EST CONTRE TOUT CE QUI EST PSY CAR IL M'A VU PRENDRE DES MEDICAMENTS TOUT LE TEMPS ET NE JAMAIS GUERIR. COMMENT FAIRE. IL ME DIT QUAND IL PREND DU CANNABIS QUE C'EST SON MEDICAMENT.
MERCI DE ME REPONDRE. JE LUI AI DONNE LE NUMERO DE TELEPHONE DE ALLO CANNABIS, IL N'A PAS VOULU LE PRENDRE. IL DIT QU'IL CONNAIT TOUT LES MEFAITS MAIS IL CONTINUE QUAND MEME

Mise en ligne le 17/01/2012

Bonjour,

Votre fils dit être au courant des risques liés à une consommation de cannabis et continue pour autant de fumer. Même si cela semble être difficile pour vous d'entendre ce qu'il vous dit, son choix de fumer, prendre de la distance avec sa consommation vous apaisera peut-être. Malgré vos différents, nous vous conseillons de ne pas rester centrée sur ce point de désaccord et de partager avec lui des moments de détente et de plaisir.

Bien cordialement.
